



**Adventistische Entwicklungs- und
Katastrophenhilfe Deutschland e.V.**

Robert-Bosch-Straße 10
64331 Weiterstadt

Pressestelle
Tel.: +49 (0) 6151 8115-24
Fax: +49 (0) 6151 8115-12
E-Mail: presse@adra.de
Website: adra.de

ADRA-Spendenkonto
ADRA Deutschland e.V.
Bank für Sozialwirtschaft
IBAN: DE36 3702 0500 0007 7040 00

In Kooperation mit der TzuXing-Stiftung aus Taiwan

ADRA Deutschland e.V. unterstützt Dachsanierung im Kinder- und Jugendhilfezentrum St. Josef in Schrobenhausen

Dank der großzügigen Unterstützung der TzuXing-Stiftung aus Taiwan kann ADRA Deutschland e.V. das Dach des Kinder- und Jugendhilfezentrums St. Josef in Schrobenhausen sanieren. Die 90.000-Euro-Investition bietet künftig 85 jungen Bewohnerinnen und Bewohnern und 75 Mitarbeitenden sicheren, energieeffizienten Raum.

Schrobenhausen, 21. Juli 2025 – ADRA Deutschland e.V. unterstützt gemeinsam mit der TzuXing-Stiftung aus Taiwan die notwendige Grundsanierung des Daches im Kinder- und Jugendhilfezentrum St. Josef in Schrobenhausen. Nach der erfolgreichen Wiederherstellung des durch die Hochwasserkatastrophe in Süddeutschland im Jahr 2024 überfluteten Erdgeschosses steht nun die energetische Optimierung des Gebäudes im Fokus. Die Sanierung des Daches war ursprünglich für letztes Jahr geplant. Doch dann kam Ende Mai das Hochwasser und das für das Dach geplante Budget floss in die Sanierung der Hochwasserschäden. Auch dabei konnte ADRA im letzten Jahr Unterstützung leisten.

Die veraltete und unzureichend gedämmte Dachkonstruktion wird in den kommenden 18 Monaten vollständig erneuert. Durch den Einsatz moderner Dämmmaterialien und eine sorgfältige Verarbeitung wird der Energieverbrauch für Heizung und Kühlung

Mitglied bei:



Geprüft und empfohlen:



Sitz der Gesellschaft (Gerichtsstand):
Darmstadt
Vorstand Christian Molke (Vorsitzender)
Robert Schmidt (Stellv. Vorsitzender)
Amtsgericht Darmstadt VR 1965
Steuernummer: 07 250 51619



spürbar gesenkt. Die bisher starke Aufheizung des Wohnbereichs im obersten Stockwerk im Sommer wird verhindert. Im Winter trägt die Dämmung dazu bei, die Heizkosten deutlich zu senken. Davon profitieren rund 85 Kinder und Jugendliche mit besonderen pädagogischen Bedürfnissen ebenso wie die 75 Mitarbeitenden des Zentrums. Künftig können sie in einem komfortablen und geschützten Umfeld leben und arbeiten.

Die TzuXing-Stiftung aus Taiwan unterstützt das Vorhaben mit einer Zuwendung in Höhe von 90.000 Euro. Die Finanzierung erfolgt in vier Tranchen und stellt sicher, dass alle Planungs- und Bauphasen termingerecht umgesetzt werden können. Die Dachsanierung ist Teil der langfristigen Wiederaufbau-Initiative von ADRA Deutschland e.V., durch die die Infrastruktur und Lebensqualität in vom Hochwasser betroffenen Regionen gestärkt werden sollen.

Ihre Spende unter dem Stichwort „Hochwasser Europa“ kann Leben retten. Dank Ihrer Unterstützung können wir nicht nur im Kinder- und Jugendhilfezentrum St. Josef, sondern in allen von Hochwassern betroffenen Regionen in Süddeutschland und seit 2021 im Ahrtal weiter wichtige Aufbauhilfe leisten. Spenden können Sie auf das **Spendenkonto IBAN DE36 3702 0500 0007 7040 00** oder unter adra.de/spenden.



Liza Lin, Präsidentin der TzuXing-Stiftung aus Taiwan, macht sich ein Bild über den Zustand des Daches des Kinder- und Jugendhilfeszentrums St. Josef in Schrobenhausen. (Foto: Andreas Lerg/ADRA Deutschland e.V.)



Der Kooperationsvertrag zur Sanierung des Daches ist von allen Beteiligten unterschrieben. Von links nach rechts: Jochen Semle, stellvertretender Leiter St. Josef, Dina Rodehorst, Programmkoordinatorin ADRA Deutschland e.V., Liza Lin, Präsidentin TzuXing-Stiftung, Freda Miriklis, internationale Entwicklungsberaterin TzuXing-Stiftung und Claudia Liebscher, Bereichsleiterin stationäre Wohngruppen St. Josef. (Foto: Andreas Lerg/ADRA Deutschland e.V.)



Über ADRA Deutschland e.V.

ADRA Deutschland e.V. ist eine weltweit tätige Hilfsorganisation, die Projekte in der Entwicklungszusammenarbeit und Katastrophenhilfe durchführt. Die unabhängige Nichtregierungsorganisation wurde 1987 gegründet und steht der protestantischen Freikirche der Siebenten-Tags-Adventisten nahe. Nach dem Prinzip Hilfe zur Selbsthilfe verbessert ADRA in partnerschaftlicher Zusammenarbeit die Chancen auf ein würdiges und selbstbestimmtes Leben. ADRA steht für *Adventist Development and Relief Agency*.